

Zukunft gemeinsam gestalten, mit Herz, Verstand und Verantwortung



Unser Programm für die Kolpingstadt



... mit nachhaltiger Stadtentwicklung, indem wir unsere Stadtzentren lebenswert gestalten, den Klimaschutz im Sinne der Menschen entwickeln, die Angebote des ÖPNV weiterhin ausbauen sowie die Ansiedlung attraktiver Einkaufsmöglichkeiten entwickeln.



... mit Investitionen in Bildung und digitale Infrastruktur, indem wir Neubau- und Sanierungsmaßnahmen im Kindergarten und Schulbereich konsequent fortsetzen, um die Betreuungsangebote zu erweitern. Mit Digitalisierung, die den Menschen dient. Dazu gehören Angebote in der Verwaltung, in den Unternehmen, unseren Schulen und in unseren Haushalten.



... mit sozialer und integrativer Unterstützung, indem wir soziale Projekte und Einrichtungen unterstützen, die Integration stärken und Vereine und Gruppierungen mit ihren vielfältigen Angeboten unterstützen. Dabei fördern wir den Zusammenhalt und vereinen die Menschen durch die weitere Stärkung des Ehrenamts.



... mit attraktiven Stadtteilen zum Wohlfühlen, die Naherholung vor der Haustür ausbauen, der Nahversorgung Chancen bieten und das Umfeld sauber und sicher gestalten.



... mit wirtschaftlichem Sachverstand die finanzielle Zukunft gestalten, indem wir transparent und effizient die Verwaltung der städtischen Finanzen sichern, um eine solide Haushaltslage und Investitionen in wichtige innovative Projekte zu ermöglichen. Mit Schaffung von Arbeitsplätzen durch Verbesserung der unternehmerischen Rahmenbedingungen.

Zukunft gemeinsam gestalten, mit Herz, Verstand und Verantwortung



Unser Bürgermeisterkandidat



Harald Stingl

57 Jahre alt, Vater von drei erwachsenen Kindern. In Kerpen wohnend, geboren und aufgewachsen. Seit 1986 als Diplom-Verwaltungsbetriebswirt mit langjähriger Erfahrung bei der Kolpingstadt Kerpen tätig, derzeit als Amtsleiter des Bürgermeisterbüros und Pressesprecher.
Gemeinsam mit Ihnen möchte ich Kerpen gestalten – für eine lebenswerte Heimat.

Unser Kreistagskandidat



Klaus Ripp

Für Blatzheim, Buir, Mannheim und Sindorf-Süd kandidiere ich auch für den Kreistag. Die Vernetzung der Arbeit im Stadtrat und im Kreistag wird immer wichtiger. Meine Schwerpunkte im Bereich der Planung, Mobilität und Jugend möchte ich auch im Kreis einbringen. Hier geht es besonders um weitere Verbesserungen im ÖPNV, den Zustand der Kreisstraßen inkl. Radwege sowie der Förder- und Berufsschulen.

Unser Landratskandidat



Frank Rock

Seit fünf Jahren bin ich Ihr Landrat. In dieser Zeit konnten wir gemeinsam viel bewegen und Brücken bauen. Diese erfolgreiche Zusammenarbeit möchte ich fortsetzen und unseren Rhein-Erft-Kreis in eine gute Zukunft führen.
Ich mache Politik für die Menschen – für unsere Heimat – bürgernah, engagiert und verlässlich.

Zukunft gemeinsam gestalten, mit Herz, Verstand und Verantwortung



Norman Franke

Unser Kandidat für den Stadtrat

Zukunft gemeinsam gestalten, mit Herz, Verstand und Verantwortung



Unser Kandidat für den Stadtrat



Norman Franke

- 42 Jahre, verheiratet, drei Kinder
- Versicherungsfachwirt
- Schöffe beim Amtsgericht Kerpen
- Mitglied des Schulausschusses der Kolpingstadt Kerpen
- Vorstand zweier Schulpflegschaften

Liebe Manheimerinnen, liebe Manheimer,

am Sonntag, den 14. September findet die Kommunalwahl statt. Ich darf Sie, Euch herzlich bitten Ihr Wahlrecht zu nutzen.

Eine hohe Wahlbeteiligung Manheimer Bürger*innen zeigt Politik, Verwaltung und Behörden, dass wir interessierte, engagierte und vor allem ernstzunehmende Bürger*innen sind.

Und das hilft uns Manheimern auch beim Kampf um eine weitere Entwicklung von Manheim sehr.

Wenn Sie verhindert sind, nutzen Sie bitte die Briefwahl.

Als Bürger von Manheim habe ich gerne die Entwicklung in Manheim mit gestaltet. Deshalb möchte ich mit Ihrer Zustimmung als Ihr Ansprechpartner zur Verfügung stehen, damit wir Manheim gemeinsam weiter voranbringen können.

Gute Kommunalpolitik zeichnet sich dadurch aus, dass sie Bürger*innen aktiv beteiligt, bei ihren täglichen praktischen Bedürfnissen unterstützt und ihre Probleme ernst nimmt. Bürger*innen sollen sich an ihrem Wohnort wohl fühlen.

Dafür setze ich mich als Manheimer, für Sie, für Euch, im Stadtrat ein.

Ihr / Euer
Norman Franke

Zukunft gemeinsam gestalten, mit Herz, Verstand und Verantwortung



Unser Programm für Manheim

Ein lebenswertes Dorf mit Zukunft für alle Generationen



Wir wollen Manheim zu einem Ort machen, an dem sich Menschen jeden Alters zuhause fühlen – einem Dorf, das mit moderner Bildung, starker Gemeinschaft und zukunftsfähiger Infrastruktur überzeugt. Unser Ziel ist es, die Lebensqualität für alle Generationen zu stärken und Manheim als attraktiven Lebensmittelpunkt weiterzuentwickeln.

Moderne Bildung für starke Zukunftschancen

Ein besonderer Fokus liegt für uns auf der Bildung. Wir setzen uns dafür ein, dass die Schule in Blatzheim zu einer modernen und inklusiven Einrichtung wird, in der jedes Kind die bestmögliche Förderung erhält. Ganztagsangebote sollen den Schulalltag bereichern, und Projekte in Bereichen wie Naturwissenschaften, Kunst oder Sport eröffnen neue Lern- und Erlebnisräume. Auch bei der frühkindlichen Bildung wollen wir neue Maßstäbe setzen. Mit dem geplanten Neubau eines barrierefreien Kindergartens schaffen wir ein Umfeld, in dem alle Kinder individuell gefördert werden – unabhängig von ihren Startbedingungen. Eine enge Zusammenarbeit mit den Eltern und ein wertschätzendes Miteinander stehen dabei für uns im Mittelpunkt.



Gemeinschaft stärken – Lebensqualität schaffen

Doch Bildung allein macht noch kein lebenswertes Dorf. Deshalb wollen wir auch die Gemeinschaft in Manheim stärken. Unsere Vereine und das vielfältige ehrenamtliche Engagement sind das Rückgrat des sozialen Lebens – sie verdienen Anerkennung, Unterstützung und gute Rahmenbedingungen. Gleichzeitig denken wir an die Zukunft des gesamten Dorfes: mit sicheren Straßen und Wegen, gepflegten öffentlichen Plätzen und einer Infrastruktur, die den Bedürfnissen aller Menschen gerecht wird.



Zukunft gemeinsam gestalten, mit Herz, Verstand und Verantwortung



Unser Programm für Manheim

Wirtschaft fördern – Heimat gestalten



Auch die lokale Wirtschaft liegt uns am Herzen. Unsere Unternehmen und Betriebe brauchen verlässliche Partner – wir setzen uns für ihre Förderung und den Erhalt wohnortnaher Arbeitsplätze ein. So stärken wir nicht nur den Standort Manheim, sondern schaffen auch Perspektiven für kommende Generationen.

Unser Versprechen an Manheim

Wir setzen uns mit ganzem Herzen für die Interessen und Bedürfnisse aller Dorfbewohner ein.

Für ein Manheim, das zusammenhält – und das mit Zuversicht in die Zukunft blickt.

Koppelkandidat für den Stadtrat



Peter Krauß

- 54 Jahre verheiratet, 1 Kind
- Landwirt / Forstwirt
- Löschzugführer Manheim
- 2. Vorsitzender CDU Manheim

Als Koppelkandidat stehe ich zur Verfügung, um im Falle des Ausscheidens von Norman Franke in den Stadtrat nachzurücken. Darüber hinaus möchte ich mich künftig als sachkundiger Bürger in den Ausschüssen der Stadt engagieren.

Dabei liegt mein Hauptinteresse an einer ausgewogenen und zukunftsorientierten Entwicklung unseres Dorfes.